

## Mittagessen:

Jedes Kind, das unsere Einrichtung besucht, bekommt ein warmes Mittagessen. Hierfür muss es vertraglich angemeldet werden.

Unser abwechslungsreiches und buntes Essen bekommen wir vom EAD Darmstadt geliefert und auch gekocht. Schweinefleisch gibt es bei uns gar nicht.

Kinder, die vertraglich bis 14:30Uhr angemeldet sind, können zum Essen angemeldet werden oder sie bekommen ein angemessenes Mittagessen von den Eltern eingepackt. Kinder, die vertraglich bis 17:00Uhr angemeldet sind, müssen zum Mittagessen angemeldet werden.

Das Mittagessen findet in der Zeit zwischen 12:30Uhr und 14:00Uhr statt. Damit die Kinder vor lauter Spielen nicht vergessen essen zu gehen, werden sie von den Betreuungspersonen mit ihrer Essenskarte zum Essen geschickt. Durch die Essenskarten behalten die Betreuungspersonen den Überblick darüber, welche Kinder schon gegessen haben und welche Kinder noch essen müssen.

Da wir aufgrund der baulichen Gegebenheiten keine Mensa haben, essen die Kinder in der Schulküche und in einem Funktionsraum. Da wir aus diesem Grund nicht genügend Essensplätze zur Verfügung haben, sodass die Gruppen gemeinsam zum Essen gehen können, gehen die Kinder in mehreren Etappen essen.

